



Jane-Marie, sa maman de cœur et Marcel Maurice Demont, son père, compagnons de cordée de Katia dans la vie, dans ses ascensions des Alpes et de l'Himalaya, ont la grande tristesse de faire savoir que leur fille

Katia DEMONT

s'en est allée gravir son dernier sommet le 22 août 2024.

Descendante d'une famille de guides et de gardiens de cabane, dont elle représentait la 6^{ème} génération, elle aimait les montagnes de son pays natal, les hauts sommets du Népal et le Chasseron de son enfance.

Désormais, parmi les fleurs ou le silence de la neige au gré de la ronde des saisons, elle repose en paix.

Selon ses vœux, les adieux à Katia ont eu lieu dans l'intimité, sur la crête ensoleillée de son sommet préféré.